

あぷろうち

～ approach ～



日本労働組合総連合会
群馬県連合会(連合群馬)

〒379-2166
群馬県前橋市野中町361番地の2
(群馬県勤労福祉センター2F)
TEL 027-263-0555(代)
FAX 027-261-0549
Eメール: info@gunma.jtuc-rengo.jp
URL: http://www.rengo-gunma.gr.jp/

発行人 清村宗一
編集人 小山利明

2005年1月号
No.141

穏やかで爽やかな年に! 新春 心新たに!



連合群馬 大橋 豊

あけましておめでとうございます。

皆様におかれましては、それぞれのお正月を迎えられたこととお慶び申し上げます。

また、日頃より連合群馬の諸活動に対しまして、ご家族の皆様を含め絶大なるご支援とご協力を頂いておりますことに、心より感謝と御礼申し上げます。

昨年を顧みますと、

例年になく台風の上陸が多く、また浅間山の噴火、更には新潟中越地震などの自然災害や、誘拐、殺人など痛ましい事件も多く発生した荒れた一年であったと感じます。年頭にあたり被災をされた皆さんの一日も早い復興と、今年こそは自然も身も心も穏やかで爽やかな一年でありたいと願うところです。

また、私達は、自身の力で大きな変化も実現してきました。7月の参議院選挙において富岡ゆきお氏を支援し自民党の2議席独占が続いていた保守王国群馬の地で見事トップ当選を果たしました。各地協・産別の組合員の皆様並びにご家族の皆様をはじめご支援頂きました全ての皆様に改めて感謝と御礼を申し上げます。

連合群馬としては、政策制度要求をはじめとした活動はもとより、労働組合の政治活動を通して引き続き各級選挙において、推薦議員の当選に向けた支援も取り組んで参りますので宜しくお願い致します。

社会面においては、

日本経済は景気の底打ち感があり回復基調にあると言われたものの実体感はなく、昨年後半からの原油の高騰も私たちの生活に大きな影響を与えました。デフレ経済から脱却できず、失業率は改善されつつありますが、未だに4%後半を推移しています。

このことは、皆様にご協力頂きました「県民意識調査」からも伺えます。

「産業・経済振興・景気対策」、「雇用・労働対策」をはじめ「自分や家族の老後に関すること」への不安感の増加、「高齢者福祉・社会保障対策」、「不登校児童・生徒への対応」、「防犯パトロール・詐欺事件への取締りの強化」等の取組みに対しての県民ニーズが高い結果となりました。

この結果を元に、連合としては県並びに市町村に対して、適切な対応を求める『2005年政策・制度要求と提言』をそれぞれの自治体に提出し投資対効果を意識した真に効果のある政策を展開するよう要望した次第であります。

連合群馬におきましては、

11月の第9回定期大会において、「地域社会に根ざした連合運動の実践」を活動目標とし、「傾けよう県民の声・届けよう連合活動と成果」をスローガンに掲げ、2005年度の重点活動「県民に信頼され頼りにされる活動」、「職場と地域社会に目に見える活動」をはじめとする第9期活動方針について決定をしました。

連合群馬の組織と運動の改革、組織拡大などに重点をおいた大川前会長の体制を継承し、重点活動は勿論のこと、皆様のご協力により定着した『なんでも労働相談』など困っている方へのサポート活動など日常活動もしっかりと取り組んで行きたいと思っております。

そのためにも、今後は現場や地域の点検・検証を、今まで以上に産別、地協、県連合が力と心を合わせて活動を発展させていくことが大切であると思っております。

結果として『地域社会に根ざした連合運動の実践』がある事と確信します。

新春にあたり、心新たに明るく元気に活動を展開して行きましょう。

今年一年が皆様におかれまして幸せに、そして健康でありますようお祈り申し上げ新年のご挨拶とさせていただきます。